



El Consell de Formentera, por medio del área de Turismo, ha celebrado en San Francisco Javier el día del turista con dos actividades que tienen por objetivo premiar la fidelidad de los turistas que llevan más de veinte y cinco años visitando la isla, y promocionar los productos de gastronomía local.

En el acto de reconocimiento a la fidelidad, la consellera de Turismo de Formentera, Alejandra Ferrer, acompañada del gerente del área, Carlos Bernús, han entregado a una veintena de turistas fieles a la isla de Formentera un obsequio que consistía en una reproducción de cerámica de una pareja de payés y payesa, con una plaquita escrita que recordaba el día y el motivo del obsequio.

La consellera de Turismo también ha hecho otros regalos de material promocional a los turistas distinguidos. En el transcurso del acto, el Consell de Formentera ha agradecido a los asistentes en catalán, inglés y alemán su fidelidad. Alejandra Ferrer ha manifestado a los asistentes que "sois muy importantes para proyectar la imagen de la isla y atraer visitantes. La información de primera mano de alguien que conoce de lo que habla, como hacéis vosotros cuando vuelva a su ciudad, es básica para que la gente se anime a visitar la isla".

Instantes después, el Consell ha preparado una mesa alargada con *orelletes*, *flaó*, *coca* de sofrito y hierbas para invitar a los propios turistas veteranos ya todas aquellas personas que han querido dedicar unos pequeños instantes a celebrar el día del turista, el principal elemento de la economía actual de Formentera.